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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
 
Zu Stellungnahme S0082/21 zum Antrag A0254/20 unserer Fraktion „100 Jahre 
Magdeburger Zoo- Zukunftskonzept 2050“ habe ich folgende Nachfragen: 
 
1. Zunächst hat die Geschäftsführung des Magdeburger Zoo laut Stellungnahme 
entschieden, die operative Stelle der Tierarztes*-ärztin in Kombination mit der Funktion und 
Aufgabe eines*r Kurators*in zu besetzen. Ist die Stelle des*der Tierarztes*-ärztin eine 
Vollzeitstelle? Wird die Arbeitszeit dauerhaft ausgelastet sein, oder sind Kapazitäten 
verfügbar? Wenn ja, wie werden diese Kapazitäten genutzt? 
 
2. Bisher wurde der Tierarzt eines anderen Zoos in Anspruch genommen, an wie vielen 
Stunden in der Woche war dieser Tierarzt in den letzten Monaten durchschnittlich im 
Magdeburger Zoo tätig?  
 
3. Die Errichtung einer Auffangstation für Igel im Zoo wird kritisch bewertet, da der 
Magdeburger Zoo derart populär ist, dass eine unbestimmt hohe Zahl an Falltieren zur 
Aufnahme vorgestellt werden könnte, die den Zoo überfordert. Wie viele Igel wurden in 2020 
und im Laufe des Jahres 2021 vor der Tür des Magdeburger Zoo abgestellt? 
 
4. Weiterhin würde eine Auffangstation für Igel im Zoo dessen wirtschaftliche 
Leistungsfähigkeit übersteigen, zudem erwarte die Öffentlichkeit eine dauerhafte rundum 
Versorgung und daher könnten andere Organisationen oder Personen verwaiste und 
verunfallte Fundtiere aufnehmen. Wie hoch wäre der Personalaufwand für die Einrichtung 
einer Igelaufzuchtstation? Wie wurde ermittelt, dass eine dauerhafte rundum Versorgung von 
der Öffentlichkeit erwartet würde? Wäre diese Erwartung bei anderen Organisationen oder 
Personen eine Andere? 
 
5. Laut Stellungnahme S0082/21 sind bereits heute sind mehr als 10 Personen in 
Nebenbeschäftigungsverhältnissen ganzjährig aktiv, um Führungen und Kindergeburtstage 
im Zoo durchzuführen. Mehr als 10 Personen sind wie viele Personen genau? Welche 
Wochenstunden arbeiten diese Personen insgesamt? Wäre es nicht sinnvoller, Mitarbeiter 
fest einzustellen? 
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Ich bitte um kurze mündlich, sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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